

Linzer Lokalbahn AG

Lokalbahn (Linz – Eferding – Waizenkirchen – Peuerbach – Niederspaching – Neumarkt) mit überaus bedeutendem Stellenwert im öffentlichen Personennah- und Regionalverkehr im Raum Linz und Linz Land.

Touristische Besonderheiten

Die Linzer Lokalbahn <LILO> lädt nicht nur zu Wander- und Radtouren ins landschaftlich reizvolle Eferdinger Landl, zum romantischen Aschachtal und ins Tal der 7 Mühlen ein sondern bietet auch Sonderfahrten mit einem nostalgischen Elektrotriebwagen Baujahr 1907 an.

Die <LILO>, die 4 –Städte – Bahn, von Linz über Eferding nach Peuerbach und Engelhartszell bietet spezielle Bahn-Bus – und Bahn-Schiff – Fahrten an.

Partner im Verbund

Oberösterreichischer Verkehrsverbund

Leistungsziffern:

Beförderte Personen: 1.65 Millionen Beförderte Güter: 0,07 Millionen Tonnen

Verfügbare Fahrbetriebsmittel

- 5 Elektrolokomotiven
- 15 Elektrotriebwagen
- 3 Nostalgietriebfahrzeuge

Linzer Lokalbahn AG

Geschäftsführung: Gen.-Dir. OSR. Univ. Doz. Dkfm. Dr. Friedrich Klug

Rathaus A – 4041 Linz

T: +43 (0) 732/7070-1450
F: +43 (0) 732/7070-1452
E: <u>friedrich.klug@mag.linz.at</u>
I: www.stern-verkehr.at

Betriebsführung:

Stern & Hafferl Verkehrsgesellschaft m.b.H.

Mitarbeiterzahl: 89

Beteiligungsverhältnisse: 54,10 % Stadt Linz 35,30 % Stern &Hafferl 7,00 % Anrainergemeinden 2,60 % Stadt Eferding 1,00 % Streubesitz

Firmenbuch: FN 75536 h

